

Congreso de Puebla, dispuesto a dialogar con ciudadanos el cobro de parquímetros en la capital

El Ciudadano · 13 de marzo de 2025

Varios integrantes del Poder Legislativo local esperan contar con un análisis de Cabildo que justifique el cobro de las tarifas propuestas, antes de consolidar una postura en sesión extraordinaria del 25 de marzo



CIUDAD DE PUEBLA, 13 DE MARZO DE 2025. El **Congreso del Estado no ha sido notificado** formalmente sobre los **cambios** que el Ayuntamiento de Puebla aprobó a su **Ley de Ingresos 2025** para incluir el **cobro de parquímetros**, pero antes de aprobar cualquier modificación, **se escuchará a todas las voces** a quienes el tema compete e involucra.

También lee: **Programa de parquímetros: Ayuntamiento va por tarifa de 10 pesos a partir de cuarta hora de uso de cajón**

Así lo declaró la presidenta de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso de Puebla (Jugocopo), **Laura Artemisa García Chávez**, quien dijo que estarán abiertos a **dialogar con vecinos y locatarios** que se encuentran **dentro de los polígonos** que contempla el programa de parquímetros.

Expuso que existe interés en **lograr consensos**, por lo que **no descartó** la posibilidad de que **se lleguen a realizar cambios en el documento del Ayuntamiento de Puebla** a fin de no afectar a la ciudadanía.

En periodo legislativo extraordinario, Congreso de Puebla emitirá postura sobre tarifas de parquímetros

La también diputada local de Morena reconoció que el análisis de este dictamen no se llevará a cabo durante el actual periodo **ordinario del Congreso**, que concluye el próximo **sábado 15 de marzo**.

No obstante, **está prevista una sesión extraordinaria para el 25 de marzo**, en la que se tratarán varios pendientes del Poder Legislativo, por lo que podría estar incluido este asunto.

De igual forma, la **diputada mencionó que espera contar con una explicación técnica del Ayuntamiento para cobrar 10 pesos a partir de la cuarta hora de uso de parquímetros**.

Esto, porque a su entender, los **parquímetros** surgieron como una **iniciativa regulatoria, no recaudatoria**.

Cabe mencionar que **otros diputados**, como **Andrés Villegas Mendoza y Guadalupe Vargas Vargas**, también se han expresado a favor de que la administración de **José Chedraui Budib** entregue **un análisis que justifique el cobro** por el uso de parquímetros.

Recuerda suscríbete a nuestro boletín

- 📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
- 💬 <https://t.me/ciudadanomx>
- 🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)